
Nota de prensa

OEI y Unión Europea participan en el Legal Tech Summit, para fortalecer transformación digital en El Salvador.

- El Legal Tech Summit busca fortalecer las capacidades empresariales para comprender y aplicar las nuevas disposiciones legales, conectando a los participantes con proveedores, expertos en tecnología, derecho y finanzas, y fomentando el intercambio de experiencias.
- Aunque las empresas identifican tecnologías como comercio electrónico, fintech e inteligencia artificial como clave para su futuro, muchas aún no las incorporan plenamente debido a la falta de habilidades técnicas. El evento busca cerrar esta brecha y facilitar la adopción tecnológica para la proyección internacional de la industria cultural y creativa.
- Más del 35% del PIB salvadoreño proviene de las MYPE, y el 80% de las industrias creativas son microempresas, sectores con gran potencial de crecimiento a través de la digitalización y la adopción de nuevas tecnologías.

San Salvador, 29 de abril de 2025.

El 29 de abril de 2025, la Escuela Superior de Economía y Negocios (ESEN) fue sede del [Legal Tech Summit](#), un evento organizado por el Centro Emprendedor ESEN en conjunto con la OEI y con el cofinanciamiento de la Unión Europea, para fortalecer las capacidades empresariales en transformación digital frente a los recientes cambios legislativos en El Salvador.

En el contexto de una renovada agenda digital, El Salvador ha experimentado un avance significativo con la entrada en vigor de siete nuevas leyes orientadas a la digitalización de las empresas, entre ellas la Ley de Fomento de la Inteligencia Artificial y Tecnologías, la Ley de Propiedad Intelectual, la Ley de Ciberseguridad y Seguridad de la Información, y la Ley de Protección de Datos Personales. Estas normativas, junto con reformas al código

CONTACTO

Nelly Soto
Comunicación OEI El Salvador
nelly.soto@oei.int
(+503) 7318 3065



Cofinanciado por
la Unión Europea



tributario y la adopción de la factura electrónica, están redefiniendo el entorno de negocios y exigiendo a las empresas, especialmente a las MIPYMEs y emprendimientos de la industria cultural y creativa, adaptarse a los nuevos desafíos y oportunidades.

Más de 160 representantes de MIPYMEs, emprendimientos y sectores productivos participaron en la jornada, que incluyó ponencias de expertos en comercio electrónico, fintech, automatización e inteligencia artificial, además de la exposición de oferta de servicios digitales especializados.

La apertura del evento contó con la presencia de Ana Coimbra, jefa de Cooperación de la Delegación de la Unión Europea, Ever Rivera, director general de la ESEN, y Alberto Arene, director y representante de la OEI en El Salvador.

El Legal Tech Summit a través del proyecto Alice Lardé, otorgó becas completas y parciales para asegurar la participación de MIPYMEs del sector creativo, impulsando un enfoque inclusivo en la adopción de las nuevas tecnologías.

El proyecto "[Alice Lardé](#): Conexión creativa con MIPYME y Educación", promueve la digitalización empresarial y el fortalecimiento de capacidades en la región, en honor al legado de Alice Lardé, pionera salvadoreña en ciencia, educación y cultura.

Sobre Unión Europea

La Unión Europea en El Salvador tiene una cartera de proyectos de más de 70 millones de euros, apoyando al país en temas de conectividad digital, digitalización de MIPYMEs, capacitaciones a jóvenes, buena gobernanza, exportaciones de servicios sostenibles, derechos humanos de las mujeres y niñas, entre otros temas. Contribuyendo así a incrementar los niveles de desarrollo sustentable en el país y a mejorar las condiciones de vida de los salvadoreños.

CONTACTO

Nelly Soto
Comunicación OEI El Salvador
nelly.soto@oei.int
(+503) 7318 3065



Cofinanciado por
la Unión Europea



Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de la Secretaría General en Madrid. En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica".

Con más de 600 proyectos y 300 convenios de cooperación activos por año en promedio, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 11 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

CONTACTO

Nelly Soto
Comunicación OEI El Salvador
nelly.soto@oei.int
(+503) 7318 3065